Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 22 m?
Référence 627V3457A
Prix 143 000 €

Pégomas
Appartement a vendre (06580)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence de Provence vous propose a la vente en Exclusivité ce joli studio de
22m2 avec mezzanine (+17m2 surface non comptabilisée)a Pégomas. Au 1er
étage d'une copropriété avec piscine en plein coeur du village, il se compose d'une
entrée desservant une salle de douches et WC, de la piece a vivre avec Kitchenette
et d'une chambre en mezzanine. Vous pourrez jouir d'une jolie petite-terrasse de 5
m2 au calme. L'appartement est équipé d'une climatisation réversible, de double
vitrage PVC et d'un volet électrique. Le studio est vendu Loué 596€CC. Faibles

charges de copro avec eau froide incluse ...

The Provence agency offers you for sale exclusively this pretty 22m2 studio with
mezzanine (+17m2 unaccounted surface area) in Pégomas. On the 1st floor of a
condominium with swimming pool in the heart of the village, it consists of an
entrance leading to a shower room and WC, the living room with Kitchenette and a
mezzanine bedroom. You can enjoy a pretty, quiet 5 m? terrace. The apartment is
equipped with reversible air conditioning, PVC double glazing and an electric
shutter. The studio is sold Rented for €696CC. Low copro charges with cold water

included For investors. Contact Mickael ...

AGENCE DE PROVENCE
6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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